

## ☆2018☆

明けましておめでとうございます。本年も子どもたちや皆さまにとって、ほのぼのとしたあたたかい年となりますようにお祈り申し上げます。少子化、核家族化、人間関係の希薄化など、世知辛い、子どもたちが健やかに成長しづらい世の中になっているとよく言われます。以前に比べれば確かにそうなのでしょうし、劇的に好転することもなかなか難しいこのような時代だからこそ、まわりの環境に左右されることなく「自分、家族、親友、地域」の絆を大切に、地に足をしっかりつけて生活するようになりたいものです。今年度もあと3か月、いよいよミントさんは3月をもって卒園となります。園生活の集大成として過ごしていきたいと考えています。園としては今年も引き続き「すべては子どもたちのために」をモットーに保育にまい進してまいります。どうぞよろしくお願い申し上げます。次代を担う子どもたちへの子育てを保護者、地域の皆さまとより連携して地域ぐるみで実施していきたいと考えており、その拠点として心花保育園が存在し、皆さまに活用いただけるよう取り組んでまいりたいと考えています。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

# KohanaLetter



## ☆お礼☆

先日のクリスマス遊戯会には、たくさんの方方にご観覧いただき、ありがとうございました。2回目の開催でしたが、盛会に終わることができました。「年長さんの手話付きの合唱から号泣しました。」「子どもの成長段階がよく分かりました。」「来年はうちの子どもが年長だと考えると今からドキドキしています。」「親子ともお遊戯会ロスになってしまい、力が抜けています。」・・・等々たくさんコメントを頂戴しました。また一つ子どもたちの心に花をつけてあげることが出来たのではないかと手前味噌ですが感じています。園としましてはこのような催しは日常の保育内容を皆さまに評価していただく貴重な機会であると考えています。子どもたち一人ひとりとは違った個性を持っていますが、運動会、遊戯会等大勢の皆さまの前で発表する「場数」を踏むことは、社会性を身につける上で非常に重要だと考えます。子どもたち一人ひとり、さまざまな思いで向かえ、振り返ったことでしょうか。そこに皆さまのお褒めの言葉が加われば、子どもたちにとって、ものすごい財産になると考えています。あたたかいご協力ありがとうございました。

## 『一緒に食事すること』

食事は生きていくためにとっても大事なことの1つです。食事を通して食物のおいしさを味わったり、食事を囲む楽しさを感じたり、食べ方、マナーを学んだり、コミュニケーションの場になったりと沢山のよいことがあります。昨今の生活様式の変化でそれぞれが個別の物を食べる「個食」や、一人で食事する「孤食」もよくあると思います。保育園では同じ時間帯にみんな揃って“いただきます”をします。始めは場所に慣れず座ることさえ難しかった子や、食に興味を薄く、あまり口にしなかった子も、お友だちの食べている様子や「おいしいね」の言葉が興味をひいたり、“座ることができた”“食べられた”と1つひとつ自分で納得しながら認められていく中で、次第に習慣となり食事が身についていきます。ご家庭でも食事をする時は、ただ食べるのではなく、お子さんの前で揃って“いただきます”“をしたり「これ、おいしいね」とおいしそうに食べたり、よく顎を動かし、噛んでいる姿を見せたり、お箸、スプーンなどを使って見せ楽しそうに食事をしてあげてください。その姿が、食への興味・楽しみになりマナーという素敵なプレゼントになると考えています。

## 行事予定



- 9 (火) 身体測定 (2~5 歳児)
- 10 (水) 身体測定 (0、1 歳児)
- 15 (月) 避難訓練
- 16 (火) 遠足
- 17 (水) 歯科健診・健康診断
- 31 (水) 誕生会・お楽しみ会

## ☆行事関係の補足☆

- 15 (月) 避難訓練  
→指定避難場所である住吉小学校まで移動訓練を行います。
- 16 (火) 遠足  
→新春の爽やかさを感じに近隣まで出かけます。お弁当等の用意をお願いします。

## ☆職員研修☆

- 11 (木) 入所児童選定会議 (園長・主任)
- 22 (月) 発達支援コーディネータ (嶋田)
- 22 (月) 幼・保・少連携実務者会議 (松尾)

